

Ein Botschafter der Menschenfreundlichkeit und Güte Gottes

In den frühen Morgenstunden des 13. Dezember 2022 gab Pfarrer i. R. **Siegfried Bliestle** sein Leben in die Hände seines Schöpfers zurück.

Siegfried Bliestle wurde am 23. Februar 1930, einem Fastnachtssonntag, in Furtwangen geboren. Lebensfreude, Geselligkeit und Unternehmungslust prägten sein Mensch- und Priestersein. Die im Laufe seines langen Lebens immer wieder erfahrene Güte und Menschenfreundlichkeit Gottes strahlte er – bis zum Schluss – aus.

Seine humanistische Bildung erfuhr er am Konradhaus in Konstanz, wo sich seine Bereitschaft, dem Ruf Gottes zu folgen, festigte. Nach Studium und Ausbildung im Collegium Borromaeum in Freiburg und im Priesterseminar in St. Peter empfing Siegfried Bliestle am 5. Juni 1955 durch Erzbischof Eugen Seiterich in der Seminar-kirche St. Peter die Priesterweihe.

Wichtige Stationen seines Lebens waren für ihn als Vikar in St. Jakobus in Pfullendorf und in Herz Jesu, Singen, als Pfarrer

in St. Peter und Paul, Sigmaringendorf, dann in Unserer Lieben Frau vom Berge Karmel, Bräunlingen, und schließlich in St. Remigius, Merdingen – mit den jeweils dazugehörigen Pfarreien. Auch auf der Dekanatssebene übernahm Pfarrer Bliestle Verantwortung: im Dekanat Sigmaringen als Männer- und Familienseelsorger und später im Dekanat Donaueschingen als Kammerer.



Foto: privat

Siegfried Bliestle
(1930-2022)

den er im Pfarrhaus in Hattingen verbrachte. Bis zu seinem 89. Lebensjahr half er als Subsidiar regelmäßig in der Seelsorge und Sakramentenspendung mit. Bei Jung und Alt beliebt und gerne gesehen, werden

seine zeitnahen Predigten in lebendiger Erinnerung bleiben. Viele gemeindliche Veranstaltungen und Gottesdienste bereicherte er mit seinem Gesang und Gitarrenspiel. Mit zwei sehr schönen Festen konnte Siegfried Bliestle – unter großer Beteiligung der Bevölkerung und langjähriger Weggefährten und Freunden – sein diamantenes Priesterjubiläum und seinen 90. Geburtstag feiern.

Mit zunehmendem Nachlassen der körperlichen und geistigen Kräfte siedelte Siegfried Bliestle im November 2020 ins Altenzentrum Bürgerheim in Tuttlingen über. Am 17. Dezember 2022 wurde er, seinem Wunsch entsprechend, im Priestergrab auf dem Hattinger Friedhof beigesetzt. Den gnädigen und barmherzigen Gott, den er in seinem priesterlichen Wirken den Menschen nahegebracht und verkündet hat, möge er nun schauen und für immer in seiner Gemeinschaft weilen.

Pfarrer Axel Maier,
Seelsorgeeinheit Immendingen-Möhringen